



Quelqu'un

J'ai besoin de quelqu'un à qui m'agripper quand je vais tomber :
quelqu'un qui m'ouvre les bras et me soutienne.

J'ai besoin de quelqu'un à qui poser des questions :
quelqu'un qui m'assure que les réponses existent.

J'ai besoin de quelqu'un qui reconnaisse ma souffrance :
quelqu'un qui lui donne sens.

J'ai besoin de quelqu'un à qui confier mes larmes :
quelqu'un qui sache les comprendre et me console.

Mais j'ai aussi besoin de quelqu'un qui accueille ma joie :
quelqu'un à qui je puisse dire : « merci ! »

J'ai besoin, surtout, de quelqu'un qui désire mon bonheur
et m'indique la voie de l'innocence, la seule qui y conduise.

Ô, Seigneur, tu es ce quelqu'un.
En toi je me réfugie,
de toi je tire mes forces.